
Bonjour Marie, 
 
Voici les réponses aux questions posées. 
 
 

Did the Belgian authorities already start working concretely on the content and 
the layout of the Card? 
 
C’est une priorité des administrations en charge du développement : les 
spécifications techniques liées au développement (design, protection vie privée 
liée à l’échange des informations entre entités du pays, flux d’informations 
entre les organismes chargés de la reconnaissance et de la délivrance de la 
carte, distribution des cartes…  
 
 
Are you, as the organisation representing persons with disabilities, involved in 
the project?  
 
Depuis le démarrage du projet, les responsables politiques et les 
administrations en charge du développement du projet ont voulu associer les 
conseils consultatifs existants (pour rappel, conseil consultatif existant au 
fédéral, en Wallonie et en région bruxelloise)  au développement du projet. 
C’est ainsi que, au niveau fédéral,  le CSNPH a reçu des informations lors d’une 
séance plénière et a eu l’occasion de se prononcer, à plusieurs reprises,  sur 
une série d’aspects tels le contenu même de la carte, sa gestion,  la 
sensibilisation, la portée de la carte, les partenaires à contacter, etc 
 
 
What are, according to you, the main challenges of the project?  
 
Le véritable défi sera d’amener les partenaires économiques à rentrer dans le 
projet. La prise en compte et en charge du handicap est encore souvent 
considéré comme un fardeau ; il faudra leur démontrer que les personnes 
handicapées sont un public « dans lequel il est rentable d’investir » et que de 
toutes façons, plus d’accessibilité pour les personnes handicapées signifie un 
meilleur accès facilité pour tous les publics  
 
 
And do you already have a timetable as to when the Card will be launched in 
Belgium? 
 



La fin du 1er semestre 2017 est évoquée mais la date exacte reste à confirmer  
 
 
What support from EDF would be most useful for you in the process of 
launching the Card? 
 
Lors de la campagne de sensibilisation vers le grand public, belge et européen, 
il sera nécessaire d’avoir une communication concertée sur certains aspects. Il 
faut bien entendu attendre le lancement officiel de la carte  
 
 
Je t’envoie également un document récapitulatif d’information qui fut présenté 
à notre CA du BDF en juin 2016 et qui pourra ainsi encore plus complètement 
t’informer. 
 
En espérant que tu as bien profité de ton congé,  
Bien à toi  
 
 
 
Véronique DUCHENNE 

Secrétariat BDF asbl / Secretariaat BDF vzw 

02/509.84.21 

http://bdf.belgium.be/ 
_____________________________ 

 
  
De : Marie Denninghaus [mailto:marie.denninghaus@edf-feph.org]  
Envoyé : lundi 11 juillet 2016 9:46 

À : Pierre Gyselinck AEH/BDF (pierre.gyselinck@skynet.be); 'Pierre Gyselinck'; Gisèle Marlière 

(gisele.marliere@solidaris.be) (gisele.marliere@solidaris.be); Gisèle Marlière 
(gisele.marlierep@mutsoc.be) 

Cc : Magritte Olivier; Duchenne Véronique; Tresegnie Daniel; Catherine Naughton 
Objet : European Disabltiy Card: status update?  
  
Dear Pierre ; Dear Gisèle, 
  
Since Belgium is one of the Member States who have been awarded the Commission funding 
to set up the Disability Card, I wanted to take the opportunity to ask how it is going with the 
project. If you have the time, I would be very grateful if you could answer the following 
questions: 
  

Did the Belgian authorities already start working concretely on the 

content and the layout of the Card? 
Are you, as the organisation representing persons with disabilities, 

involved in the project?  

What are, according to you, the main challenges of the project?  
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And do you already have a timetable as to when the Card will be 

launched in Belgium? 
What support from EDF would be most useful for you in the process of 

launching the Card? 
  
 
 
EDF is collecting this updated information in order to make a short progress report of all the 
Member States that are now participating in the pilot project (Belgium, Cyprus, Estonia, 
Finland, Italy, Malta, Romania, and Slovenia) which we would like to present to the European 
Commission. We hope that this report will stimulate more initiatives from the Commission 
and a possible second round of funding so your input is very important.  
  
I’m looking forward to your answers, ideally before 10 September 2016 ! 
  
Best regards, have a nice summer, 
  
Marie 
  
Marie Denninghaus 
Mobility & Transport Officer 

 

 


